

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



CAMPAGNE NATIONALE DE SENSIBILISATION POUR DES ÉLECTIONS LOCALES APAISÉES : LE MÉDIATEUR DE LA RÉPUBLIQUE FAIT LE BILAN

Face à la presse, hier mercredi 23 août 2023, Adama Toungara, le médiateur de la République, a fait le point de la campagne de sensibilisation pour des élections régionales et municipales apaisées, débutée le 22 juin dernier. "Au total, 125 réunions publiques de sensibilisation et de signature de chartes d'engagement à la paix ont été organisées sur toute l'étendue du territoire national, avec une participation estimée à un peu plus de 10 000 personnes, soit une moyenne de 80 participants par réunion", peut-on lire dans le rapport de synthèse.



ÉLECTIONS LOCALES : LE MINISTÈRE DE LA SOLIDARITÉ APPELLE À LA DISCIPLINE ET À LA TOLÉRANCE

Le Ministère de la Solidarité et de la Lutte contre la Pauvreté a entretenu, hier, mercredi 23 août 2023, les hommes de médias au siège de l'Observatoire de la solidarité et de la cohésion sociale (OSCS), sis à Cocody - 8e Tranche. Cette rencontre a pour objectif, selon Paule Marlène Dogbo, directrice de cabinet de la ministre Myss Belmonde Dogo, d'interpeller les acteurs politiques, les jeunes et les journalistes à renoncer à tout recours à la violence, ce, dans le cadre du processus électoral à venir, afin de participer pleinement audit processus, dans le calme, la discipline, la tolérance et la solidarité.



BOUAKÉ : METTRE FIN AUX LOTISSEMENTS ANARCHIQUES

A l'initiative de la direction régionale de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme de Gbêkê, il a été procédé, mardi 22 août 2023, à la salle de réunion de la préfecture de Bouaké, à la signature d'une double convention : une convention pour la régulation des lotissements administratifs non approuvés de Bouaké entre le groupement des géomètres - experts agréés et la mairie de Bouaké, et une autre convention de partenariat pour les travaux de régulation des lotissements de Bouaké entre le Groupement des géomètres - experts agréés et l'Union des opérateurs du foncier et du BTP de Bouaké. Dans ses explications, Dokatiéné Tuo, directeur régional de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme de Gbêkê, a indiqué que ces deux conventions visent à mettre fin aux lotissements anarchiques dans la région.

Economie ↻

ACCÈS AUX MARCHÉS PUBLICS ET PRIVÉS : 200 ENTREPRISES DIRIGÉES PAR DES FEMMES VISÉES

Ce sont au total 200 entreprises dirigées par des femmes qui sont visées par l'accès aux marchés publics et privés en Côte d'Ivoire. L'information a été donnée, le mercredi 23 août 2023, à Cocody, au cours d'un séminaire de sensibilisation des entreprises privées, publiques et internationales, en vue de la signature d'accords de partenariat pour des contrats d'approvisionnement sensibles au genre. Initié par le Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, en partenariat avec l'Organisation des Nations Unies (ONU) Femmes, ce séminaire visait à contribuer à l'autonomisation des femmes.

LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE : PLUS D'UN MILLIARD DE FCFA DÉCAISSÉS POUR L'INSERTION DE 2 322 JEUNES DU BÉLIER

Jeannot Ahoussou-Kouadio, président de la chambre haute du parlement a procédé, samedi 19 août 2023, à Didiévi, au lancement de la phase 3 du Projet emploi jeune et développement des compétences (PEJEDEC) porté par le Gouvernement ivoirien. Le président du Sénat a en effet fait savoir que cette autre phase du PEJEDEC ambitionne de toucher ou favoriser l'employabilité de 2 322 jeunes ressortissants de la région du Bélier dans divers secteurs d'activités. Ce sont 1 267 292 128 de FCFA qui ont été mobilisés par le Gouvernement pour la mise en œuvre effective de cette 3e phase du PEJEDEC dans la région du Bélier.

RÉGION DU N'ZI : ADAMA COULIBALY LANCE LES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DE 1 341 KM DE ROUTE

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, a donné le premier coup de pioche marquant le lancement des travaux de réhabilitation de 1 341 km de routes en terre de la région du N'Zi. La cérémonie a eu lieu, le mardi 22 août 2023, sur le tronçon du cimetière des martyrs de Dimbokro. La remise en état du tronçon est en effet inscrite dans le Programme d'entretien routier (Per) 2023-2025 du N'Zi. Le membre du Gouvernement a rappelé que ce PER est cher au Chef de l'État Alassane Ouattara.

Société ↻

ÉDUCATION DE LA JEUNE FILLE : LA CÔTE D'IVOIRE EN NETTE ÉVOLUTION

L'État ivoirien fait de l'éducation-formation en général et de l'alphabétisation en particulier une priorité nationale. Cette volonté politique est inscrite dans le Plan national de développement 2021-2025. À cet effet, l'une des visions du pays est d'assurer à tous les enfants et adultes une éducation et une formation de qualité, équitable et inclusive. Ainsi, l'on assiste à une tendance évolutive de l'effectif des apprenants avec un effectif relativement important de filles estimé et 61,1% de ceux-ci en 2019 à 63,7% en 2022 en milieu scolaire. La mise en œuvre d'initiatives innovantes dans le contexte du Covid-19 participe à ce progrès sensible.

MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DE LA FRANCOPHONIE : 3 CONCOURS D'ENTRÉE DANS LES ÉTABLISSEMENTS D'ENSEIGNEMENT ARTISTIQUE CULTUREL LANCÉS

3 concours d'entrée dans les établissements d'enseignement artistique et culturel, pour les filières suivantes : Arts plastiques, Musique et Art dramatique, au titre de l'année scolaire 2023-2024, ont été lancés par le Ministère de la Culture et de la Francophonie. "Peuvent faire acte de candidature, les élèves des lycées et collèges d'enseignement général, titulaires du BEPC, âgés de 19 ans au plus pour le Lycée d'enseignement artistique (LEA), de 21 ans au plus pour le Centre technique des arts appliqués (CTAA) de Bingerville et le Conservatoire régional des arts et métiers d'Abengourou (CRAMA)", précise un communiqué.



BOUAKÉ : UN RECRUTEMENT SPÉCIAL DANS LES LYCÉES TECHNIQUES LANCÉ, AUJOURD'HUI

Le Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage lance un recrutement spécial dans les lycées techniques, à compter du jeudi 24 août. "Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage informe les élèves, les parents d'élèves et la population éducative, qu'un recrutement spécial des élèves des classes de troisième de l'année scolaire 2022-2023 dans les lycées techniques, aura lieu du jeudi 24 août au dimanche 03 septembre 2023 à 23h59", peut-on lire dans le communiqué signé du directeur de cabinet du ministre.



MÉRITE ET EXCELLENCE DANS LE GBÊKÊ : DES ACTIONS EN FAVEUR DE L'ÉDUCATION SALUÉES

La cérémonie annuelle de la direction régionale de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation (Drena) Bouaké 2, célébrant le mérite et l'excellence, s'est tenue, le mardi 22 août 2023, à Bouaké. Lors de cette cérémonie placée sous le haut patronage du ministre Amadou Koné, un hommage appuyé a été rendu à l'engagement de la Drena 2 pour faire de Bouaké un bastion de l'excellence éducative. Au-delà de ses efforts continus en faveur de l'éducation dans le Gbêkê, Amadou Koné a offert aux vingt meilleurs élèves de Bouaké un séjour en colonie de vacances à Daloa.

Culture ↪



DEUXIÈME ÉDITION DU CARNAVAL DE YAMOOUSSOUKRO : LA JEUNESSE EXHORTÉE À S'INTÉRESSER À L'ENTREPRENEURIAT

La deuxième édition du carnaval de Yamoussoukro a été officiellement lancée, le jeudi 17 août 2023, dans un établissement hôtelier de Cocody, en présence de Touré Lanfia, représentant du Ministère du Tourisme et des Loisirs, ainsi que d'autres personnalités et partenaires. Sous le thème "Jeunesse et Entrepreneuriat", cet événement culturel est prévu du 07 au 10 décembre 2023. Le Ministère du Tourisme et des Loisirs a salué cette initiative en accord avec la vision de la stratégie Sublime Côte d'Ivoire.



VU SUR LE NET

Economie ↪



KORHOGO: 5 KILOMÈTRES DE BITUME POUR 4 QUARTIERS

C'est au quartier Koko que le ministre-directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro, a procédé, le mardi 22 août, au lancement des travaux de bitumage de certaines artères de la commune de Korhogo. Il s'agit de cinq kilomètres de bitume qui seront réalisés dans quatre quartiers différents, dont le quartier Koko, qui bénéficiera de 2,5 kilomètres. 1,550 kilomètre sera réalisé entre le pont cabri et le quartier Banaforo. Le quartier Sozoribougou bénéficiera de 700 mètres, et les 500 mètres restants seront attribués au quartier Souleymane Sakrou. En plus des cinq kilomètres, huit autres kilomètres seront faits dans les jours à venir, afin d'améliorer les conditions de déplacement des populations.

Société ↪

Un atelier de renforcement des capacités sur le projet Transition bas carbone a été initié, le mardi 22 août 2023 à Abidjan-Plateau, par le Ministère de l'Environnement et du Développement durable, à l'endroit des acteurs non étatiques, notamment la société civile, les médias et le secteur privé. Cet atelier a permis à ces acteurs non étatiques de comprendre et de connaître davantage les enjeux liés aux changements climatiques, en intégrant les aspects portant sur le genre et l'inclusion sociale. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↻



LA DÉCLARATION UNIQUE DES ITS ET CS SERA EFFECTIVE AU PLUS TARD LE 1ER JANVIER 2024 (MINISTÈRE)

La mise en œuvre du formulaire de déclaration unique et de paiement des impôts sur les traitements et salaire (ITS) et des cotisations sociales (CS) sera effective au plus tard le 1er janvier 2024, a annoncé, mercredi 23 août 2023, le conseiller technique du ministre du Budget et du Portefeuille de l'État, Daouda Kamagaté, à l'ouverture d'un séminaire portant sur l'élaboration des cahiers de charge de la mise en œuvre de cette procédure. Selon M. Kamagaté, les ministres en charge du Budget, ainsi que de la Protection sociale, souhaitent que la déclaration unique des ITS et CS soit en ligne d'ici le 1er janvier 2024 et utilisée par les usagers.

Culture ↻



LE PARC NATIONAL DES ÎLES ÉHOTILÉS BIENTÔT INSCRIT AU PATRIMOINE MONDIAL DE L'UNESCO

Le Parc national des Îles Éhotilés (PNIE), dans le département d'Adiaké (Sud-Est), est en passe d'être inscrit sur la liste indicative du patrimoine mondial de l'UNESCO, a annoncé le directeur de la Zone Sud de l'Office ivoirien des parcs et réserves, colonel Hilliassou Bakayoko, lors d'une rencontre, le mardi 22 août 2023, dans la salle de mariage de la mairie de la localité. Des enquêtes et des études sont actuellement en cours sur le terrain. Des experts de l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR), ainsi que des services ivoiriens du patrimoine culturel, collectent des données pour cette inscription au sein du site mixte du patrimoine mondial de l'UNESCO, a fait savoir le colonel Bakayoko.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
100 Gouvernement



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale